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平成２３年１２月 

 

議員名 北村 貴寿 

担当部 市長公室 担当課 秘書広報課 

質問年月日    平成２３年１２月７日 

質問項目  ツイッターでの情報発信について 

【質問要旨】 

大村市としても積極的に「ツイッターで行政情報の発信」を進めるべきではないか。 

 

 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長公室長】 

 大村市ホームページのユーザーを増加させる手段としてツイッターを捉え、運用を行う 

方向で検討する。 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２５年３月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２５年５月２９日現在 

平成２５年３月１日から、市の公式ｆａｃｅｂｏｏｋを開設し、情報発信を開始した。５月１７日

現在で、いいね！７２５人で、順調な滑り出しとなっている。 

 今後は、ツイッターなど他のソーシャルメディアの活用についても、研究していきたい。 

 

 


